

3がっ えんだより



あたたかい風が春の訪れを感じますね。園庭に出て「あれ？寒くない！」と言ったら子どもたちは「ずっと寒くないけど!？」と突っ込まれました。寒い冬の日も上着を脱いで走り回っていた子どもたちですから寒くなかったのかもしれませんが、確実に暖かくなっている今日この頃。春ですね～。

気付けば2024年度も今月で終わりです。早いですね。ひかり組の子たちはもうすぐ卒園、1か月後には小学生です。ひかり組の子たちは、困っている小さい子を見ると声をかけたり助けたり（先生を呼ぶより先に自分たちで助けに行く!）、自分たちがつくったブロックを壊されても怒る前に「どうしたの?」と聞き、取り合いなどのトラブルを見つけるとそっと別のおもちゃを差し出して解決したり、まるで先生?と思わせるようなひかり組さんを見て保育士の間で「リトル先生がたくさんいる!」と話題のクラスでした。小さい子たちもひかり組を見て育ち、優しさいっぱいのお兄さん、お姉さんになって来年度もほんわか、のびのびの保育園になることでしょう!

今年度も、保育園運営にご理解、ご協力ありがとうございました。至らない点もたくさんあったことと思いますが今後もよりよい保育環境を目指して誠心誠意尽くしてまいりますので、よろしくをお願いします。

年主題「さあ、漕ぎだそう
奏でよう」

わたしは道であり、
真理であり、命である。

月主題「おおきくなったね」

戸外に出て春の訪れを感じ

豊かな恵みを楽しんで味わっていく



今月の予定

- 1日(土) おわかれイベント～ひかり～
- 15日(土) 2024年度卒園式
- 21日(金) 避難訓練
- 26日(水) 幼児クラス おわかれ会



保育園からお知らせ

○予防接種をされた当日は登園を控えてください

予防接種を受けた後は体調が悪くなる場合がありますので、ワクチン接種をした後はご自宅等で十分休養を取れるようお願いします。また、予防接種した翌日登園した際に接種したワクチン名（予防接種の種類）をお伝えください。（お迎え後の接種をおすすめします）

○日常の持ち物のお願い、布団シーツ、プールなどの準備、行事での運営など今年度もご理解、ご協力ありがとうございました。来年度も引き続きよろしくをお願いします。



ひよこ組（0歳児）

気がつけばもう3月、、あっという間の1年間でした。初めはまだハイハイだった子どもたちも今では歩いたり走ったりお話が出来るようになったりと、とても感慨深いです。日々の成長を保護者の皆様と一緒に見守ることができとてもうれしく思います。ラスト1ヶ月も子どもたちと一緒にたくさん遊んで過ごしていきたいと思います！
1年間ご理解、ご協力ありがとうございました。

うさぎ組（1歳児）



日を増すごとに寒さも和らぎ、春の陽気を感じられるようになりました。入園当初の緊張や強張る表情で涙を流していた子ども達の姿を思い出しては成長を改めて感じています。歩ける様になり、走り、言葉を発し、食事や着脱を自分で出来る様になった子ども達。心も身体もたくましくなりました。残り少ない今のクラスでの生活を大切にして、進級に向け期待が持てるようにしていきたいと思います。1年間ご理解、ご協力ありがとうございました。

すみれ組（2歳児）

先日のおたのしみ会ではお忙しい中ご参加いただきありがとうございました。緊張していたり、恥ずかしかったりしていたかと思いますが、みんなの普段通りの姿を見て頂けたように思っています。みんなかわいかったです♡
さて、すみれぐみでの生活も残り1か月となりました。「見ててね」と自分で出来る範囲の身の回りのことをやって見せてくれたり、お友だちや先生とルールのある遊びを楽しんだりすることが増えました。今月も遊びの時間は十分確保しつつ、残りの時間を大切にしながら過ごしていきたいと思います。

たんぽぽ組（3歳児）

2月のお楽しみ会では、温かい声援ありがとうございました。子ども達の普段通りの楽しい姿を見せられて良かったです！
そして、おにぎり弁当のご協力ありがとうございました。
もう3月…1年もあっという間ですね。3月は沢山散歩へ出掛け、春を楽しみたいと思います。
1年間、ありがとうございました！



ほし組（4歳児）

先日のおたのしみ会では、お忙しい中ご参加いただきありがとうございました。少し緊張気味の子どもたちでしたが、成長した姿が見られ、また一つお兄さん・お姉さんになったなあと、とても感動しました！そんなほしぐみでの生活も残り一か月となりました。来年度へ向けてみんなで少しずつ準備をしながら、残りの日々も思いっきり楽しみたいと思います♪

ひかり組（5歳児）

早いものでラストのえんだより…まずはお楽しみ会にたくさんのご観覧、ありがとうございました。お楽しみ会に向けた練習に励んだ毎日。ダンスは徐々に振り付けが合うようになっていき、劇はセリフを覚え大きな声で言えるように…当日も練習の成果は十分に発揮！楽しそうな姿を観ることが出来たのは♪「最高到達点♪」のダンスはみんながハマって踊っていました。私もはるこ先生も真横で観ていて最高に楽しかったです！あっという間に卒園…残り一ヶ月を目一杯楽しみます！おわかれイベントもありますので、お付き合いください！

